Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 84897547
Prix 640 000 €

Paris T1Eme
Appartement a vendre (/5011)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 75011 - oberkampf/république - au 4éme étage sans ascenseur d'un
immeuble de 1870, un appartement d'une superficie de 47,31m? selon la loi carrez
et offrant un cadre de vie exceptionnel a proximité des transports et a la lisiere du
quartier du marais. Traversant, paisible et baigné de lumiere. Une entré, un salon
avec cheming, une chambre avec placards, une salle de douches avec wc et une
cuisine séparé et aménagé. I'appartement bénéficie de beaucoup de rangements
et a été rénové avec godt. Une cave. Local a velo. Dpe non réalisable. Copropriété

de 25 lots, charges annuelles moyennes du ...

Paris 75011 - Oberkampf - On the 4th floor (no elevator) of an 1870 building, an
apartment with a surface area of 47.31 m? according to the carrez law and offering
an exceptional living environment close to transport and the Marais
district.Cross-cutting, peaceful and bathed in light.Entrance hall, living room with
fireplace, bedroom with fitted closets, shower room with WC and separate, fully
equipped kitchen.The apartment has plenty of storage space and has been
tastefully renovated.Cellar.Local velo.DPE non réalisable.Co-ownership of 25 lots,

Average annual charges per lot 1540 €, Legal ...

POLO PROPERTIES
10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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